



©Marie-Noëlle Mathias

Parcours Paysan

& découverte d'une production : brebis laitières

Mardi 14 septembre de 14h à 16h30

Monts du Lyonnais – lieu-dit Accole 69440 **Sainte-Catherine**

- ▶ Témoignage du parcours à l'installation de Piero et Mano
- ▶ Visite de la Ferme, échanges libres

Vous n'avez encore jamais rencontré l'ADDEAR ? RDV dès 9h15
au Barkipass 269 rue de Châteauevieux 69440 Sainte-Catherine
pour un accueil collectif de porteurs de projet agricole ou agri-rural,
suivi d'un repas tiré du sac avant de rejoindre la ferme .
Participation gratuite et sans conditions, sur inscription.

La « Bergerie de Piero et Mano » :

Pierre BIOT et Marie-Noëlle MATHIAS se sont installés en 2014 grâce à la reprise d'une ferme d'élevage de vaches laitières, après une première tentative inaboutie en Isère. Ils élèvent 80 brebis laitières en agriculture biologique et en autonomie alimentaire grâce au séchage en grange. Le lait est transformé à la ferme en fromages et yaourts, vendus en circuits courts de proximité.



Parcours Paysan, quézaco ?

C'est un témoignage de jeunes installés sur leur parcours à l'installation, les freins qui ont pu être rencontrés et les leviers pour avancer jusqu'à la mise en œuvre du projet. Au travers d'une visite de ferme, c'est aussi l'occasion de (re)découvrir une production, d'ouvrir votre champs des possibles ou de conforter votre choix. Et surtout d'échanger avec d'autres porteurs de projet, faire réseau sur le territoire...

Inscrivez-vous auprès de votre ADDEAR

Participation gratuite

Adhésion souhaitée ([Rhône](#) ou [Loire](#), 15 à 20 € pour les porteurs de projet)



Florent MARTEL
ADDEAR du Rhône
addear69.ap@gmail.com
06 26 33 52 67

Elodie BUTIN
ADDEAR de le Loire
elodie@addear42.fr
07 68 55 72 72



Cette action est cofinancée par l'Union européenne



L'EUROPE S'ENGAGE
en région
Auvergne-Rhône-Alpes
avec le FSE

